



5D HAINAN MOSLEM HALAL FOOD

SANYA MOSQUE - MOVIE TOWN - BULLET TRAIN DESA BALI - YETIAN MINORITY VILLAGE

ES: 06 Jun 2018

HARI 1	SURABAYA– HAIKOU	JT 2661 SUB-HAK 17:40 – 23:45	
	Hari ini berkumpul untuk melakukan perjalanan menuju Kota Haikou. Setibanya disana, anda akan dijemput dan diantar ke hotel untuk beristirahat. Hotel: Days Hotel & Suites Dapeng Haikou *5 / Juzhi Herton Hotel *5 / Setaraf		
HARI 2	HAIKOU –QIONGHAI –LINGSHUI (MP/MS/MM)	BUS	MOVIE TOWN
	Setelah sarapan pagi, anda akan dibawa menuju Haikou Arcade Ancient Street dan Mission Hills New Town . Anda juga akan diajak untuk merasakan kenyamanan Bullet Train berkecepatan tinggi dari Haikou menuju ke Wenchang, kemudian melanjutkan perjalanan ke Xinglong mengunjungi ke Desa Bali , sebuah desa dengan arsitektur bernuansa Bali yang ada di Xinglong, mampir sebentar di Bao Shu Tang untuk mengenal warisan ribuan tahun tentang obat-obatan herbal China. Selanjutnya menuju keLingshui untuk bermalam. Hotel: Green Town Blue Bay Resort *5 / Xiangshui Bay Marriot Resort *5 / Setaraf		
HARI 3	LINGSHUI–SANYA (MP/MS/MM)	BUS	MESJID SANYA
	Setelah sarapan, anda akan pergi mengunjungi Yetian Minority Nationality Village untuk melihat uniknya kehidupan suku minoritas Li dan Miao di Hainan. Kemudian mampir sebentar di toko Fish Oil & Yalong Bay . Seterusnya menjuke Sanya mengunjungi Qingzhen Nansi , sebuah mesjid di Sanya & Desa Moslem . Bermalam di Sanya. Hotel: Grand Metropark Bay Hotel *5 / Mangrove Tree Resort World *5 / Setaraf		
HARI 4	SANYA (MP/MS/MM)	BUS	YALONG BAY
	Setelah sarapan, mengunjungi Bamboo Charcoal , <i>passby</i> melewati The Crown of Beauty dan Giant Tree Hotel . Kemudian mengunjungi Nanshan Temple , setelah itu menuju ke Sanya Pedestrian Street dan anda juga bisa berbelanja oleh-oleh untuk dibawa pulang.		
HARI 5	SANYA – SURABAYA	JT 2662 SYX-SUB 02:20–06:05	
	Tibalah di akhir perjalanan yang indah ini, semoga anda meninggalkan kenangan yang indah selama berwisata di Hainan.		

**Harga Tour minimal keberangkatan 20 peserta*

DEPARTURE DATE	AnakAnak (2 -11 Tahun)			Single Supplement
	Adult / Child Twin Share	Child Extra Bed	Child No Bed	
Jul : 6,13,20,27	4.900.000	4.900.000	4.600.000	2.000.000
Aug : 3,10,17,24,31	5.300.000	5.300.000	5.000.000	2.000.000

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket Charter Lion Airlines termasuk makan selama penerbangan (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax Jakarta ❖ Bagasi 15Kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel 3*/4* berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata ❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour ❖ Visa Group ❖ Asuransi Perjalanan (Tidak Include peserta di atas 70 Tahun) 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tips Tour Leader, Local Guide & Driver IDR 378.000 ❖ Pembuatan passport dan dokumen lainnya ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran Pribadi ❖ Optional tour ❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas ❖ Pendaftaran H-5 (Tidak termasuk Sabtu/Minggu/Lahir Libur) dikenakan biaya tambahan Visa VOA RMB 208/pax. (bayar di Imigrasi Hainan)

Syarat dan Ketentuan :

- Pembayaran penuh 100% pada saat pendaftaran dengan menyertakan copy passport.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Pembatalan :
 - 15 - 34 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 40% /org dari harga tour.
 - 08 - 14 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 50% /org dari harga tour.
 - 07 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 100% /org dari harga tour
- Paket tour ini dimulai dan diakhiri dari Jakarta, kami tidak berkewajiban / bertanggung jawab terhadap penerbangan lanjutan peserta yang disebabkan karena perubahan jadwal keberangkatan Tour.
- **Ini Adalah pesawat Charter, keterlambatan atau cancel penerbangan dan seluruh kejadian yang terjadi diluar kekuasaan pihak penyelenggara tour dan pihak travel tidak bertanggung jawab dan tidak bisa di tuntut.**
- Pihak travel agent hanya bertanggung jawab dalam hal servis, hotel, transportasi dan makan selama berlangsungnya tour disana.